



Carlos Puente Salas,
diputado del PVEM

/// Lo que estamos haciendo es válido, no estamos contraviniendo nada que no establezca el reglamento y la ley”.

Rechaza pevemista agandalle

MARTHA MARTÍNEZ

Carlos Puente, coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la Cámara de Diputados, rechazó ayer que el traslado de 15 diputados de su bancada a la de Morena para garantizar el control de la Junta de Coordinación Política sea un agandalle.

Se trata de una estrategia legislativa que se vale, dijo, porque no transgrede normativa alguna.

Indicó que la reducción de 15 legisladores, que convierte al PVEM en la tercera fuerza política en San Lázaro –era la segunda– no les quita la posibilidad de presidir la Mesa Directiva en uno de los tres años de la próxima Legislatura.

“No hay ningún agandalle, hay una realidad, esto es una estrategia legislativa, político-parlamentaria en la cual lo que estamos haciendo es válido, no estamos contraviniendo nada que no establezca el reglamento y la ley, se puede hacer, ¿por qué no hacerlo?”

“Lo tenemos que hacer, es uso y ejercicio de la política, uso y ejercicio de una práctica parlamentaria con la cual nosotros estamos logrando consolida nuestra coalición parlamentaria”, dijo.

La bancada del PVEM anunció el miércoles que cederá 15 de sus integrantes a la Morena, para que pueda conservar la coordinación de la Junta de Coordinación Política los próximos tres años.

Se trata de legisladores que fueron “prestados” por Morena al Verde para que compitieran bajo sus siglas en las pasadas elecciones.

Puente rechazó que su fracción haya cedido a los diputados para obtener algo a cambio, y reiteró que fue para sacar adelante la agenda legislativa de su grupo parlamentario, que no detalló.